

Más de 100 Niños con cáncer se quedarán sin tratamiento



Con el cierre que se tiene previsto para el 16 de septiembre del área de Oncología del Hospital Universitario San Jorge de Pereira por la falta de pago oportuno de las EPS, los directivos de la fundación Sanar manifestaron estar preocupado por el deterioro en la salud que pueden enfrentar los menores de Risaralda, Caldas, Quindío y Norte del Valle que reciben el tratamiento en el centro hospitalario.

Juan Bernardo Ángel, director ejecutivo de Sanar, afirmó que con esta decisión se están afectando en promedio 30 pacientes que son atendidos en este servicio, entre niños, niñas y adolescentes con cáncer en tratamiento permanente, además de 80 menores que continúan en procedimientos trimestrales.

“El médico oncólogo tratante ya fue notificado que por el cierre que se dará esta semana no se están dando más consultas para los niños, les estamos informando a las familias que por condiciones económicas no pueden acudir a este centro asistencial, pero nos preocupa mucho la salud y tratamiento de los menores”, dijo Ángel.

Agregó que a pesar que hay más IPS que pueden brindar la atención, el hecho de iniciar un tratamiento con otra entidad puede generar demoras en el procesos, además de la incertidumbre que genera el hecho de cuánto tiempo podrán ser atendidos tras las altas deudas que tienen las EPS con los centros asistenciales del país.

Manifestación

El directivo de Sanar hizo un llamado a los entes gubernamentales del municipio, departamento y a nivel nacional, sobre la decisión tomada por parte del Hospital Universitario San Jorge de Pereira.

Así mismo convocó a la ciudadanía para manifestar y apoyar su descontento el día viernes 16 de septiembre para intervenir por el bienestar de los niños, de forma pacífica y ordenada.

Para ese día se espera la visita del Ministro de Salud en el hospital San Jorge para inaugurar varias obras.